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　町では、新庁舎の建設に際し、多くの住民の皆さまの声を反映させ、庁舎のあり方を
検討していく必要があると考え、広報紙９月号にパブリックコメントの募集を掲載し、
新庁舎建設基本構想（案）に対するご意見を募集しました。今月号では、町民の皆さまか
らお寄せいただいた主なご意見について、お知らせします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　■問い合わせ先　企画室　℡【幕】54-6610
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９
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パブリックコメントの結果

項目 意見件数

第１章
現庁舎の問題点 ０件（０件）

新庁舎建設の必要性 ２件（２件）

第２章
新庁舎の基本理念 ３件（３件）

新庁舎建設の基本方針 ４件（４件）

第３章
共通機能 １件（１件）

基本機能 14 件（35 件）

第４章

新庁舎の基本指標 ２件（３件）

新庁舎の規模 13 件（33 件）

駐車場の確保 ０件（０件）

新庁舎の位置 ６件（７件）

第５章

事業費の算定 10 件（27 件）

事業スケジュール ０件（０件）

事業手法 ０件（０件）

第６章
札内支所の機能拡充 ９件（31 件）

札内福祉センターのあり方 ３件（３件）

第７章 保健福祉センターについて ０件（０件）

意見の合計件数 67 件（149 件）

※（　）数は、各項目に対する意見の述べ件数を掲載

１ 　庁舎の基本機能新
ご意見の要旨 意見に対する町の考え方

●多目的に利用でき
る交流スペースや憩
いの場、喫茶コーナー
は不要である。

●基本構想（案）では、「すべての人が利用しやすい庁舎」、「無駄を省いた
スリムな庁舎」を掲げております。今後、基本設計の段階で、お寄せいた
だいたご意見の内容を十分に踏まえつつ、利用者の快適性等を考慮したス
リムでコンパクトな庁舎機能のあり方を検討してまいります。

２ 　庁舎の規模新
ご意見の要旨 意見に対する町の考え方

●新庁舎の面積は、
起債対象事業算定
基準の総標準面積
4,517 ㎡を最大とす
べきである。

●今後においても国からの事務の移管（権限移譲）に伴う業務量の増加な
どが見込まれることから、現状における職員数等を基準に新庁舎の面積を
想定しました。なお、具体的な新庁舎の面積は、基本設計や実施設計の段
階で必要となる面積の積み上げを行うことになりますが、新庁舎へ取り入
れるべき機能を今後さらに精査し、将来を見据え、時代の変遷に伴う行政
需要に対応が可能であり、コンパクトな新庁舎の建設を進めてまいりたい
と考えております。

３ 　業費の算定事
ご意見の要旨 意見に対する町の考え方

●徹底したコスト削
減を望む。

●ご意見のとおり無駄を省いたスリムな庁舎を目指し、建設に必要となる
費用の抑制に努めてまいります。

４ 　内支所機能の拡充札
ご意見の要旨 意見に対する町の考え方

●札内地区の人口増
加を踏まえ、札内支
所機能の拡充と防災
対応を含めた職員配
置を考えるべきであ
る。

●幕別町は市街地が三極化している特性を有しております。特に人口の約
７割が居住する札内地区住民の行政サービスのあり方については、札内支
所機能の拡充と合わせて総合的に検討していく必要があると考えておりま
す。お寄せいただいたご意見の多くが、防災対応を含めた職員配置のご要
望でありますので、適正な職員の定員管理と効率的な組織体制の構築を含
めた行政改革等を通じて、町民の皆様からのご要望に柔軟に対応できる体
制強化の検討を行ってまいります。




